

El Vaticano reconoció milagro atribuido a la intercesión de Jacinto Vera

El Cardenal Marcello Semeraro, Prefecto del Dicasterio para las Causas de los Santos, comunicó en la mañana del sábado 17 de diciembre de 2022, la autorización del Sumo Pontífice a la promulgación del decreto en el que se reconoce un milagro atribuido a la intercesión del Venerable Siervo de Dios JacintoVera.

17/12/2022

Se trata de la curación rápida, duradera y completa ocurrida el 8 de octubre de 1936 verificada en la joven María del Carmen Artagaveytia.

Este reconocimiento abre paso a la beatificación de quien fuera primer obispo de Montevideo.

La noticia fue confirmada por un comunicado de la Conferencia Episcopal Uruguaya en el que se expresa:

Sábado 17 de diciembre 2022

Queridos hermanos:

Con inmensa alegría los obispos de Uruguay les queremos comunicar una feliz noticia: hoy, el papa Francisco aprobó un milagro obtenido por la

intercesión del Venerable Mons. Jacinto Vera, nuestro primer obispo, lo que habilita su próxima beatificación.

Es un motivo de júbilo y gratitud para todo el Uruguay. Misionero y apóstol de la ciudad y la campaña, recorrió tres veces todo el país. Socorrió a los heridos de las guerras civiles y encabezó misiones de paz. Padre de los pobres, amigo de sus sacerdotes, fue promotor del compromiso de los cristianos laicos en la vida de la sociedad de la época. Promovió la educación y la prensa católica. Fundó el seminario para la formación de los sacerdotes. Promovió la llegada de numerosas congregaciones religiosas a nuestras tierras, para servir a nuestra gente (vascos, salesianos, salesianas, dominicas, vicentinas, capuchinos, jesuitas, entre otros).

Guió a nuestra Iglesia en tiempos difíciles, llevó la frescura de vida y de

gracia del Evangelio a todos sin distinción. Al final de sus días, Don Jacinto cosechó una admiración unánime de la sociedad de su época, aún de sus mismos adversarios, como quedó plasmado en los homenajes tributados a su muerte.

Su próxima beatificación nos impulsa a renovar nuestro impulso misionero y nuestro deseo de servir al país y a su gente.

Con nuestra bendición,

Los obispos del Uruguay

Jacinto Vera nació el 3 de julio de 1813 en viaje de su familia desde Las Islas Canarias a Uruguay.

Dedicado desde muy joven a tareas rurales, descubrió su vocación a los 19 años. Celebró su primera misa en Buenos Aires, el 6 de junio de 1841.

Fue nombrado vicario apostólico del Uruguay el 4 de octubre de 1859 y consagrado obispo en la Iglesia Matriz de Montevideo el 16 de julio de 1865. Participó del Concilio Vaticano I en 1870.

Falleció durante uno de sus viajes misionales en la localidad de Pan de Azúcar el 6 de mayo de 1881.

Sus restos descansan en la catedral de Montevideo, en un monumento erigido por suscripción popular que fue inaugurado un año después de su muerte.

Más información en el sitio de la Iglesia Católica de Montevideo, haciendo [clic aquí](#).

Foto de Federico Gutiérrez

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/el-vaticano-
reconocio-milagro-de-jacinto-vera/](https://opusdei.org/es-uy/article/el-vaticano-reconocio-milagro-de-jacinto-vera/)
(25/01/2026)